
КОНФЕРЕНЦИЯ В «МЦЕЛЕ» 
 

В конференции участвовали директор учеб-ного заведения, депутат 
областного Совета, заслуженный учитель РФ В.М. Александров, профессор 
ОрелГТУ Д.В. Аронов, председатель городского Совета народных депутатов 
В.В. Балабанов, председатель комитета по организационно-правовой работе 
городской администрации СВ. Ильин, студенты и старшеклассники мценских 
школ. Профессор Аронов выступил с лекцией «История становления и 
традиции выборной кампании на Орловщине». Напомнил слушателям, что 
впервые выборы в Думу в России состоялись в 1906 году (а всего в стране до 
революции избирались четыре Думы), участвовало 100 миллионов 
избирателей. Женщины тогда были лишены избирательного права. От 
Орловской губернии избиралось пять человек. Лекция была живой, 
интересной, с яркими примерами. 

В.В. Балабанов рассказал о структуре и системе 
взаимодействияисполнительной и представительной власти в г. Мценске, а 
СВ. Ильин – о том, как идет подготовка к выборам 13 марта. Ребята 
внимательно слушали выступающих, задавали вопросы. И сами они приняли 
участие в работе конференции.        Студент        четвертого        курса 
финансово-экономического факультета, председатель клуба молодого 
избирателя, заместитель председателя    молодежного    парламента г. 
Мценска    Артем    Повторейко рассказал, как молодежь «Мцелы» участвует 
в политической и социально-экономической жизни города, как формируется 
активная гражданская позиция сегодняшних студентов, которые завтра 
станут молодыми специалистами. Среди молодых людей большой процент 
потенциального электората, потому что опросы показывают, что только 
около 50% готовы участвовать в общественно-политической жизни. Что же 
касается студентов Мценского филиала, то они показывают высокий уровень 
политической культуры и стопроцентно участвуют в выборах. Артем говорил 
о проводимых в учебном заведении акциях, об участии студентов в работе 
конференций, конкурсах и смотрах. 

Еще учась в школе, ребята готовятся к участию в выборах. 
Одиннадцатиклассница средней школы №4, член городского молодежного 
парламента, президент ученического самоуправления Анастасия 

Масленникова, выступая на конференции, говорила о системе ученического 
самоуправления в учебном заведении, о том, как избирается президент 
школы, о занятиях в школе лидеров, о военно-патриотической работе, о 
газете «Будь в курсе!» и о многом другом. Все это формирует у ребят 
активную жизненную позицию, приобщает их к взрослой жизни. О. 
Федулова. 
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